

“NUESTRA ‘MEMORIA HISTÓRICA’”

Llevar los políticos meses y meses dándonos la lata con aquello de la “Memoria Histórica”

En principio el lema parecía llevar a cabo un homenaje a los antepasados y un agradecimiento a sus esfuerzos y sacrificios para que nosotros pudiéramos gozar de los frutos de sus sudores.

Aunque de política no quiero entender, a mi modo de ver se trastocó el lema y, con mayor o menor intencionalidad, se derivó a disgregar y diferenciar unas memorias de otras. (“*Las mías, sí;... y las tuyas...*”)



Sí, era como poner en práctica el sabio refrán: “*Es de bien nacidos ser agradecidos*”.

Los que, como yo, ya peinamos canas recordamos, con nostalgia y dolor, los destrozos y destrozos que, en los años 50, se llevaron a cabo, cuando se puso de moda comprar casas, no para reformarlas o sino para aprovechar tejas o maderas y derruirlas o dejarlas al devenir de la erosión que se encargaría de proporcionarles un final lento pero desolador.

Los comienzos del siglo XXI nos están permitiendo contemplar, con orgullo, el renacer de las construcciones: restauración concienzuda de edificios particulares; rehabilitación y acondicionamiento, estético, térmico y ambiental de edificios municipales; construcción, de planta, de mansiones o chalets que adornan calles y reviven ilusiones...

Sí, creo que, estos motivos de gozo y orgullo (al menos para los que nos consideramos maranchoneros por los cuatro costados), requieren, por nuestra parte, un agradecimiento sincero a los que han optado por invertir en Maranchón y por Maranchón. A los que están haciendo que quienes visitan nuestro pueblo sigan admirando sus calles, sus casas solariegas, sus jardines, su encantadora alameda, el renacer de nuevas edificaciones y nuevos barrios...

Lo repito, sí, a todos ellos maranchoneros de nacimiento o de adopción, gracias por invertir en nuestro y, ya también, vuestro querido pueblo.